

学校通信 あわやっこ

学校教育目標 “夢や目標の実現に向かってねばり強く歩み続ける児童の育成”

11月上旬まで「暑いですね」という言葉が聞かれていたのが嘘のように、朝晩の冷え込みを感じる時期となりました。

校門前横断歩道の廃止



11/1(金)校門前横断歩道の舗装を剥がす工事がおこなわれました。今年度5月、校門前の横断歩道を含めた学校近辺の白線の引き直しについて学校から要望を出した

ところ、校門前の横断歩道について「利用者が少ないので廃止する」との旨の連絡を警察より受ました。今後、学校では児童が学校前の道路だけでなく、道路を横断する際には、左右の横断確認が徹底できるよう、機会をとらえて継続的に指導していきます。ご家庭においても、安全な歩行の仕方、自転車の乗り方を含めた交通安全について児童の発達段階に応じて、継続的に話す機会をつくっていただきますようお願いいたします。

11/2(木)授業参観, 教育講演会 ありがとうございました。

11月2日(木)の「授業参観」(5・6年生はPTC)、「PTA 教育講演会」には、おいそがしいなかご参加くださり、ありがとうございました。

当日の子どもたちのよさや頑張りをしっかり認め、家庭でも声をかけていただき、ありがとうございました。翌日登校した子どもたちの表情がとてもやわらかく、和やかな雰囲気なのが印象的でした。

PTA教育講演会は、中山直輝先生(運動あそび教室やるきっず代表)による「リズムジャンプトレーニング」でした。子どもたちもお家の方と一緒に体を動かし、体を動す楽しさを感じることができたのではないのでしょうか。体力も他の学習と同様、継続することで力をつけること

ができます。学校では、12/8(金)と1/12(金)に再度中山先生からリズムジャンプトレーニングの指導をいただく予定です。

1・2年生



3・4年生



5・6年生



PTA 教育講演会

11/11(土)JA ふるさと祭りにて

3・4年生が授業で作成した「さつまいもについて」の「かべ新聞」が JA ひろしま三次かべ新聞コンクールにおいて「審査員特別賞」を受賞しました。11/11(土)におこなわれた表彰式に児童も参加しました。インタビューの受け答えも堂々としたもので、とても立派でした。会場まで送迎して下さった保護者の皆様、ご協力ありがとうございました。



朝のひとコマ

登校すると、1階廊下に掲示してある小学生新聞を読んでいる子どもたち。「どの記事が気になるのかな...?!」

11月27日(月)「ニコニコ大作戦」(第4回)を実施します。

裏面「12月行事予定・下校予定時刻」掲載